

Jeudi 21 novembre 2019

### L'INVITÉ DE 18H40

“ Ô vous frères humains ” fut publié en 1972 alors qu’Albert Cohen atteint l’âge de 77 ans. Il y confie un souvenir qui le hanta toute sa vie : un enfant de dix ans découvre, un jour du mois d’août, la haine et le rejet dans les paroles et le regard d’un camelot, occupé à vendre dans une rue de Marseille, des bâtons de détacheur : cet enfant juif, c’était lui... Trois acteurs, “ hurluberlus grandioses ”, éperdus d’amour et de désir, témoignent de cette toujours brûlante actualité : trois êtres, trois pays, à jamais bercés ou secoués mais imprégnés par la même culture française. Ces “ étrangers d’ici ” apportent par leur origine et leur différence, par leur présence et leur voix, leur âme aussi, la dimension universelle, d’ailleurs inhérente au récit, sans apitoiement, sans lamentation.

Alain Timár reprend son adaptation du texte d’Albert Cohen avec les mêmes interprètes, accompagnés cette fois du quatuor à cordes en fa majeur de Maurice Ravel par l’ensemble Avinim.

«Ô vous frères humains» vendredi 22 novembre 20H30 Opéra Confluence Avignon. Intégralité de l’entretien avec Alain Timár.



**Lien pour écouter l’interview :**

<https://www.francebleu.fr/emissions/l-invite-de-michel-flandrin/vaucluse/l-invite-de-michel-48?xtmc=Alain%20Timar%20o%20vous%20freres%20&xtnp=1&xtr=2>